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常
任
委
員
会
は
、
議
案
や
市
民
の
み
な
さ
ま
か
ら
提
出
さ
れ
た
請
願
な
ど
を
細
部
に
わ
た
り
、
専
門
的
に

審
査
す
る
た
め
の
機
関
で
、
議
員
は
い
ず
れ
か
の
常
任
委
員
会
に
所
属
し
て
い
ま
す
。

３
月
定
例
会
で
各
常
任
委
員
会
に
付
託
さ
れ
た
議
案
の
主
な
審
査
概
要
は
、
右
の
と
お
り
で
す
。

議
案
の
内
容
に
つ
い
て
は
、
前
段
の
ペ
ー
ジ
で
説
明
し
て
お
り
ま
す
。

常
任
委
員
会
の
審
査
概
要

本委員会に付託されました案件は、分割付託事項を含

む議案７件です。

議案第 24 号令和４年度蓮田市一般会計予算の分割付

託事項では、歳入の関係で、「市税について昨年度比４％

増を見込んでいるが、背景は何か」との質疑に対し、「市

税全体として今回、約 78 億６千万円を計上しており、

昨年度比で約３億円増となっています。一定の個人所得

や法人の税収が見込まれ、固定資産税については評価替

えを行った次の年度で、家屋等の増加分が見込めるとい

うことで、今回、算定をしています」との答弁があった。

次に、歳出については、消防本部の関係で、「消防ポ

ンプ自動車更新事業では、はしご機能を有した消防車両

を購入するとのことだが、このことで広域消防からはし

ご車の出動を要請する必要性がなくなるということか。

また、財源について補助金等はあるのか」との質疑に対

し、「このはしご機能を有した消防車両については、高

所対応のはしご車とは異なるもので、要請の必要性がな

くなるわけではありません。また、車両の購入について

は、緊急消防援助隊の補助金が充当可能ですが、全てを

補助対象としておりません。補助対象以外の財源につい

ては市債で対応していくことで進めているところです」

との答弁があった。

採決の結果、議案第 11号、議案第 12号、議案第 14号、

議案第 15 号及び議案第 21 号は総員をもって可決すべ

きものと決した。また、議案第 10 号及び議案第 24 号

の分割付託事項は賛成多数をもって可決すべきものと決

した。

総 務 委 員 会 議案７件を可決

本委員会に付託された案件は、分割付託事項を含む議

案８件です。

議案第 24 号令和４年度蓮田市一般会計予算の分割付

託事項では文化スポーツ課の関係で、「総合市民体育館

大規模改修及びサブアリーナ増築事業について、合計約

9,000 万円という大きな設計費になっているが、事業費

はどのくらいか」との質疑に対し、「現在基本計画を策

定中であり、基本計画を審議いただく検討会議を３月末

に開催する予定です。なお、パルシーの改修については、

平成30年度に策定した中長期保全計画、またサブアリー

ナの増築工事については、令和元年度にサブアリーナの

増築工事の基本調査があり、その中では概算として出し

ております」との答弁があった。また、「判断する内容

が事実上、何もないため、基本計画が出来上がった後、

パブリックコメントや市民への情報発信をしっかりやっ

てから、次の議会で検討したらどうか」との質疑に対し、

「基本計画ができた段階で議会に丁寧な説明をしていく

ということで考えていました。検討会議で審査し、採決

したところ、出席者全員から、賛同いただきました。今後、

市民への理解、また議会への説明等したいと思いますが、

早めに整備したいと考えています」との答弁があった。

採決の結果、議案第 13号、議案第 17号、議案第 18

号及び議案第 25 号ないし議案第 27 号は、総員をもっ

て、議案第 16号は、賛成多数をもって可決すべきもの

と決した。また、議案第24号の分割負託事項については、

可否同数となったため、委員長裁決により否決すべきも

のと決した。

民 生 文 教 委 員 会 議案７件を可決、１件は否決

本委員会に付託された案件は、分割付託事項を含む議

案７件並びに請願１件です。

議案第 24 号令和４年度蓮田市一般会計予算の分割付

託事項では、みどり環境課の関係で、「黒浜５号緑地整

備工事設計業務委託について、今後どのように進める考

えか」との質疑に対し、「黒浜３号緑地について附帯決

議をいただき、また、地域の方から請願や要望もいただ

いておりますので、これらを踏まえて、説明会や意見聴

取などを行ったうえで調整し、整備内容を検討していき

たいと考えています」との答弁があった。

議案第28号令和４年度蓮田市水道事業会計予算では、

「業務費、委託料のうち検針用システムプログラム改修

業務委託費の内容はどのようなものか」との質疑に対し、

「令和４年６月検針分から９月検針分までの４ヶ月、水

道基本料金とメーター使用料を半額にする予定ですが、

現在の水道検針票では表示されていない。減額後の請求

額を表示できるようにするなどのシステム改修を行いま

す」との答弁があった。

採決の結果、議案第 19号、議案第 20号、議案第 22号、

議案第 23号、議案第 28号及び議案第 29号については

総員をもって、議案第 24号の分割付託事項については、

賛成多数をもって可決すべきものと決した。また、請願

１号については、賛成多数をもって趣旨採択すべきもの

と決した。

建 設 経 済 委 員 会 議案７件を可決、請願１件は趣旨採択

　日
頃
よ
り
蓮
田
市
民
の
皆

様
に
は
、
蓮
田
市
議
会
に
ご

理
解
と
ご
協
力
を
賜
り
誠
に

あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

世
界
的
に
は
、
コ
ロ
ナ
禍
が

落
ち
着
き
を
み
せ
て
き
た
と

思
わ
れ
た
矢
先
に
、
ロ
シ
ア

に
よ
る
ウ
ク
ラ
イ
ナ
へ
の
侵

略
が
起
き
て
し
ま
い
ま
し
た
。

市
議
会
で
は
全
会
一
致
に
よ

り
ロ
シ
ア
に
よ
る
ウ
ク
ラ
イ

ナ
へ
の
軍
事
侵
略
に
対
す
る

非
難
決
議
を
可
決
い
た
し
ま

し
た
。
ま
た
、
今
定
例
会
で

は
当
初
予
算
を
含
め
た
全
議
案
が
可
決
と

な
り
ま
し
た
。
４
月
に
は
、
蓮
田
市
内
で

は
ス
マ
ー
ト
イ
ン
タ
ー
の
拡
充
も
あ
り
明

る
い
ニ
ュ
ー
ス
も
あ
り
ま
し
た
。
コ
ロ
ナ

禍
の
一
日
も
早
い
終
息
を
願
い
な
が
ら
、

市
議
会
と
し
て
出
来
る
こ
と
を
着
実
に
進

め
て
ま
い
り
ま
す
。
今
後
も
、
は
す
だ
市

議
会
だ
よ
り
を
通
じ
市
民
の
皆
様
が
蓮
田

市
議
会
に
更
に
関
心
を
お
寄
せ
い
た
だ
け

る
こ
と
を
願
っ
て
お
り
ま
す
。
（
山
田
慎

）
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